

桂キャンパス内の連絡バス乗り場の列案内表示の要望について

【ご意見・ご要望】（投稿日：2016年12月5日）

桂キャンパスにあるキャンパス間連絡バス乗り場に、列案内の表示を行うべきと考えます。とくに列の先頭と列の方向を明確にさせていただきたいです。当該バス乗り場では乗り場への入口が複数あります。そのため各々の入口から人が入り、無造作に列が形成されるため、列の最後尾が明確に定まらず、どこに並ぶべきか分からない状況です。そのため、後から乗り場にきた人がもとより待っていた人達よりも先にバスに乗り込むこともあります。とくに宇治キャンパスへの連絡バスは収容人数が多くなく、列を形成する人数が少なければまだしも、混雑しているときもあり現状のままでは満員であるゆえに本来乗れたはずの人が乗れなくなる可能性もあります。どうかご一考よろしくお願い致します。

【回答】（回答日：2016年12月21日）

（施設部プロパティ運用課）

バス乗車の際にご不便をおかけしているとのこと、誠に申し訳ございません。

今回のご意見を踏まえ、バスの停留場所付近にサインを掲示する等により、乗車場所及び乗車待ち時の整列方向を明示する形で改善を図りたいと存じます。

今後とも、みなさまにキャンパス間連絡バスを気持ちよくご利用いただけるよう努めて参りますので、どうぞよろしくお願い致します。

この度は貴重なご意見を頂き、ありがとうございました。